

POUR COMMUNICATION IMMÉDIATE

**Les pompiers professionnels de Brampton contribuent 150 000 \$  
au nouveau monument commémoratif qui sera érigé au  
quartier général du service des incendies**

***Les artistes sont invités à présenter leur projet d'œuvre commémorative honorant les pompiers morts en service***

BRAMPTON, ON (2 septembre 2021) – Les pompiers professionnels de Brampton, section locale 1068 de l'IAFF, ont aujourd'hui remis à la Ville un chèque de 150 000 \$ afin de contribuer au nouvel espace commémoratif honorant les pompiers qui ont fait l'ultime sacrifice dans l'exercice de leurs fonctions. Les membres de l'association ont voté en faveur de cette contribution qui vient s'ajouter aux 150 000 contribués par la Ville; le projet d'œuvre d'art dispose donc d'un budget de 300 000 \$.

Cet espace commémoratif sera situé au nouveau quartier général et centre de formation du service des incendies, sur Williams Parkway, dont la construction devrait se terminer au printemps de 2023. Les installations centralisées, ultramodernes comprendront le quartier général, la division de prévention des incendies, la nouvelle caserne de pompiers 203, un centre de commandement en cas d'urgence, un centre de coordination des mesures d'urgence et des installations de formation en intérieur comme en extérieur.

**Appel aux artistes**

La Ville de Brampton invite les artistes professionnels et les équipes dirigées par des artistes à soumettre une déclaration d'intérêt pour créer un nouveau monument commémoratif pour le service d'incendies et d'urgence de Brampton. Les artistes doivent être des résidents du Canada et être légalement autorisés à y travailler.

Cet appel aux déclarations d'intérêt des artistes est la première phase d'un processus de concours en deux étapes.

- Première phase : Examen des expressions d'intérêt par un groupe d'intervenants liés au projet.
- Deuxième phase : Invitation d'un groupe sélectionné à présenter leur projet de design. L'artiste sera choisi à cette étape.

La période de soumission des demandes sera ouverte du 2 septembre à 14 h le 14 octobre 2021. Pour plus d'information et pour télécharger le formulaire d'appel aux artistes, visitez [brampton.ca/publicart](http://brampton.ca/publicart)

**Citations**

« Nous remercions chaleureusement nos partenaires de la section locale 1068 de l'IAFF pour cette généreuse contribution. Cet espace commémoratif nous rappellera tous ceux qui ont fait l'ultime sacrifice de leur vie et servira à nous rappeler chaque jour de l'engagement soutenu de nos pompiers envers le bien-être de notre communauté. Je me réjouis également d'inviter les artistes à participer à la création de ce site important pour Brampton et pour son service d'incendie et d'urgence — il s'agit d'une occasion unique de reconnaître une équipe qui joue un rôle de très grande valeur dans notre ville. »

– *Patrick Brown, maire, ville de Brampton*

« Les services d'incendie et d'urgence jouent un rôle essentiel pour la santé et la sécurité des résidents de Brampton. L'intégration de cette œuvre d'art à l'espace commémoratif contribuera de manière significative à ce nouveau site ainsi qu'au bien-être général des membres de notre équipe qui travaillent sans répit à assurer la sécurité de notre communauté. »

– *Rowena Santos, conseillère régionale pour les quartiers 1 et 5; présidente, services à la communauté, ville de Brampton*

« Il fait chaud au cœur de voir des partenariats se créer dans l'élaboration de ce monument commémoratif; cela en dit long sur notre équipe et notre communauté. Au nom de la Ville de Brampton, je tiens à exprimer ma sincère gratitude à nos partenaires de la section locale 1068 de l'IAFF pour leur engagement envers ce projet. J'encourage également les artistes locaux à présenter une demande pour participer à ce projet distinctif et éloquent pour nos résidents comme pour tous ceux et celles dont le travail est de combattre les incendies. »

– *David Barrick, directeur général, ville de Brampton*

« Les membres de notre équipe ne sont pas que des collègues; ils font partie de notre famille. Ce monument commémoratif signifiera beaucoup pour l'équipe des services d'incendie et d'urgence de Brampton et lui permettra de célébrer et de commémorer la vie des membres de notre équipe tombés au combat. Cet espace commémoratif contribuera à faire de notre nouveau Campus de prévention des incendies Williams Parkway un lieu vraiment exceptionnel. »

– *Bill Boyes, chef des Services d'incendie et d'urgence de Brampton*

« Je suis fier de nos membres qui ont voté en faveur de cette initiative si importante. Cet espace commémoratif sera important pour tout le monde; il est essentiel de reconnaître ceux et celles qui ont sacrifié leur vie pour assurer la sécurité de notre communauté et de conserver leur mémoire bien vivante pour leurs familles et pour les nôtres. »

– *Paul Lecompte, président, section locale 1068 de l'IAFF, Pompiers professionnels de Brampton.*

-30

**Une des villes dont la croissance est la plus rapide au Canada, Brampton héberge 700 000 habitants et 75 000 entreprises.** Les personnes sont au cœur de tout ce que nous faisons. Nous tirons notre motivation de nos collectivités diversifiées, nous attirons l'investissement, et nous nous lançons sur un chemin qui fera de nous des chefs de file de l'innovation technologique et environnementale. Nous établissons des partenariats pour le progrès afin de construire une ville saine, sécuritaire, durable et prospère. Retrouvez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#). Pour en savoir plus, visitez [www.brampton.ca](http://www.brampton.ca).

**CONTACT MÉDIA**

Prabhjot Kainth  
Coordonnatrice, Médias et Engagement communautaire  
Communications stratégiques  
Ville de Brampton  
905 874-3426 | [Prabhjot.Kainth@brampton.ca](mailto:Prabhjot.Kainth@brampton.ca)